

校
報

誕生寺NOW!

岡山県立誕生寺支援学校

学校URL

<http://www.tanjoji.okayama-c.ed.jp/>

夏休みを振り返って

40日余りの長い夏休みが終わりました。今年の夏は、各地で豪雨災害がありました。特に、東北、日本海を中心に、大規模な河川の氾濫や家屋の浸水がありました。誕生寺支援学校のある岡山県北部でも、場所により大雨が降りましたが全般的には雨が少なく毎日35度を超える非常に暑い夏となりました。また、新型コロナウイルスの影響で2年間余り開催がなかった地域の行事も感染対策をして実施されるようになりました。児童生徒のみなさんも、地域の行事や家族旅行等で楽しめたのではないのでしょうか。学校生活では味わえない活動を体験し、充実した夏休みを過ごされたように感じました。

学習や学校行事がいっぱい



2学期は、大変気候も良く、「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」などと言われます。児童生徒のみなさんは、まず、日々の学習を頑張りましょう。また、学校行事もたくさんあります。9月には運動会、11月には絆まつりや作品展、わくわくマーケットなど、児童生徒のみなさんが頑張っている姿を家族に見てもらう機会をたくさん用意してあります。保護者の皆様も、お子様の様子を見ていただき、応援をしてあげてください。よろしくお願いいたします。

明るく元気な毎日にするために

始業式の日、児童生徒に2学期に頑張してほしいことを伝えています。それは、「挨拶ができること」と伝えています。友達と良い関係をつくるためには、「おはようございます」「ありがとうございました」と明るく元気に挨拶ができることが必要です。挨拶ができる人を家庭や学校、地域で育て上げ、その結果、周りの人から愛される存在になって欲しいと願っています。



校長 土居隆博

今月の進路情報について

A高の夏、進路の夏

長い夏休みが明け、2学期がスタートしました。コロナ禍で取り組めなかった行事も、ウイズコロナ版として復活する予定です。今学期もよろしくお願いいたします。

さて、A高等部では1、2年生を対象に夏休み中に『施設見学』を実施しました。学校の授業ではありませんが、それぞれ関心のある福祉事業所（就労継続A型・同B型・生活介護・自立訓練など）に親子で見学に行っていました。

今夏は、のべ71回・107組の保護者と生徒のみなさんが見学に参加しました。中には、熱心に複数の事業所に行かれる方もおられました。『百聞は一見に如かず』という言葉があるように、実際の事業所の活動内容や利用者の方の雰囲気を、実際に見聞きすることで、「将来こんな雰囲気の事業所でがんばりたい!」「この仕事ならがんばれそう!」と生徒自身のやる気や将来への見通しに直結します。

夏休みの他、冬休みや春休みにも予定しています。お忙しいとは思いますが、今後も積極的な参加をお願いいたします。

(文責：A高等部進路指導)

10月の主な予定

- 3日(月) 秋の実習(A高：～21日 B高：～14日) 寄宿舍個別懇談(～21日)
稲刈り(A中) 秋の作業週間(B中：～14日)
- 4日(火) 避難訓練(誕生寺校地：午後) 学校公開(誕生寺校地：～5日)
- 6日(木) 宿泊学習(A小5年：～7日)
- 7日(金) 第3回PTA執行部会
- 13日(木) 宿泊学習(B小5年：～14日)
- 14日(金) 校外学習(A小1年)
- 17日(月) 第3回PTA役員会 教育実習(～28日)
- 18日(火) サテライト美咲(A中 ～19日)
- 19日(水) 修学旅行(A小6年：～20日)
- 21日(金) 校外学習(A中1年)
- 25日(火) サテライト美咲(A中 ～26日) 明日にはばたく集い
- 27日(木) 修学旅行(B高3年：～28日) 校外学習(A小3年)
- 28日(金) 校外学習(A小2年)
- 31日(月) 精神科検診(誕生寺校地：希望者)

